

DECLARACION PUBLICA DE LA UDI

Al llegar al término de la campaña plebiscitaria, la Unión Demócrata Independiente (UDI) expresa su firme convencimiento de que el "Sí" triunfará por una diferencia superior a los 300 mil votos. Para tal predicción, nos basamos no sólo en las encuestas nacionales más seria y confiables, sino además en el trabajo casa a casa que los integrantes de la UDI, junto a otros sectores cívicos partidarios del "Sí", hemos realizado desde abril pasado, en forma sistemática y eficiente.

Punto culminante en este camino hacia el triunfo, ha sido la multitudinaria "Caravana de la Victoria" con que Santiago se volcó a las calles el domingo pasado. En ella está el símbolo de la forma en que asumiremos el éxito plebiscitario. Lo haremos con el entusiasmo y la mística de que quien construye al servicio de un noble ideal. Lo haremos también con un sincero ánimo de concordia entre todos los sectores democráticos, para afianzar una convivencia pacífica que consolide en Chile la sociedad integralmente libre y más justa que hemos construido en estos años, y cuyos crecientes frutos llegarán pronto y tangiblemente a cada hogar chileno.

Finalmente, la UDI expresa su plena confianza en que las Fuerzas Armadas y Carabineros sabrán conjurar adecuadamente cualquier intento subversivo de la violencia comunista, asegurando así que el plebiscito pueda desarrollarse normalmente, hasta culminar en escrutinios oportunos y transparentes.

Rechazamos enérgicamente que haya sectores de oposición que sigan poniendo en duda el compromiso de honor de los Institutos Armados de nuestra Patria al respecto, pese a que éste se ha cumplido paso a paso, por encima del permanente escepticismo opositor.



- 2 -

Es igualmente deplorable que el Departamento de Estado norteamericano se haga eco de esas especulaciones infundadas y ofensivas para quienes son garantes del acto plebiscitario, incurriendo en un acto intervencionista que, fiel a nuestra altivez patria, la UDI repudia públicamente.

Santiago, 4 de Octubre de 1988

FGG / Fundación Jaime Guzmán